

LA TUTORÍA EN EL AULA.

Por M^a Luisa Jareño. Orientadora

Durante este primer trimestre en el marco de la acción tutorial, se han desarrollado numerosas actividades con el alumnado, diferenciadas por edades y necesidades de los grupos, de todas ellas y debido a su relevancia consideramos importante destacar:

En el marco de enseñar a convivir:

- ✍ *Elaboración de normas de aula y elección de delegado.* Actividad a desarrollar con todos los grupos con objeto de favorecer la cohesión grupal y mejorar la convivencia del centro.
- ✍ Participación en proyectos locales como el desarrollado por el Plan Municipal de Drogas, a través de “*cuestionarios de análisis y valoración de la necesidad de regular el consumo de alcohol en la vía pública a través de la normativa local*” con alumnado de 3º y 4º de ESO. Se ha buscado fomentar la reflexión del alumnado sobre los efectos negativos del consumo de alcohol como son las consecuencias sociales del denominado “botellón” dotando de alternativas saludables de ocio.
- ✍ Taller de “*prevención de violencia de género*” en colaboración con el Centro de la Mujer de la localidad. Actividad desarrollada con algunos grupos de 3º y 4º de la ESO en la que se pretende sensibilizar sobre la importancia de erradicar los distintos tipos de violencia de nuestro entorno.
- ✍ Desarrollo del programa “Escuelas sin racismo”, siendo los destinatarios alumnado de 4º ESO, destacando especialmente actividades como “*análisis de medios de comunicación*”.
- ✍ Otras actividades en relación al día en contra de la violencia de género han sido *la participación en el concurso de chapas* organizado por el Centro de la Mujer de Las Pedroñeras, por parte de los alumnos de 3º y 4º de ESO.

En el marco de enseñar a ser persona:

- ✍ Charla – coloquio, sobre “*donación y trasplantes*” en colaboración con el SESCAM de la JCCM, con objeto de formar e informar al alumnado de 4º ESO.
- ✍ Taller de “*Interculturalidad*” en colaboración con el Centro Social de la localidad con objeto de sensibilizar y mejorar el conocimiento de la sociedad actual caracterizada por la diversidad cultural, siendo los destinatarios alumnado de 1º y 2º ESO.
- ✍ Participación en actividades en el marco del Plan Municipal de Drogas como es el “*Taller de prevención de drogodependencias*”. Actividad realizada con el alumnado de 3º de ESO.